ils me représentaient les différents régiments de l'armée. Dans ces 600 braves, il y a des hommes de tous les régiments; tous me rappelaient ces grandes journées dont le souvenir m'est si cher; car tous sont couverts d'honorables cicatrices reçues à ces batailles mémorables. En les aimant, c'est vous tous, soldats de l'armée française, que j'aimais! Ils vous rapportent ces aigles, qu'elles vous servent de ralliement, en les donnant à la garde, je les donne à toute l'armée, la trahison et des circonstances malheureuses les avaient couvertes d'un voile funèbre, mais, grâce au peuple français et à vous, elles reparaissent resplendissantes de toute leur gloire. Jurez qu'elles se trouveront toujours et partout où l'intérêt de la patrie les appellera! Que les traîtres et ceux qui voudraient envahir notre territoire n'en puissent jamais soutenir les regards!"

(A suivre)

Memento hebdomadaire

QUEBEC. - Les Quarante-Heures auront lieu à l'Hôpital-Général, le 24; à Ste-Emmélie, le 26, à N.-D. de Lourdes, le 27; à St-Désiré, le 28; à St-Jean Port-Joli, le 29. — M. l'abbé H. Bouffard quittera Rome pour le Canada dans les derniers jours de mai. - Nous accusons réception de six cantiques populaires du Canada Français, harmonisés pour quatre voix et orgue ou piano par M. Ernest Gagnon. - Le troisième pèlerinage à Lourdes se fera cette année sous la direction de M. l'abbé Latulippe. Le départ aura lieu de Montréal, le 2 juillet, et la durée du pèlerinage sera de sept semaines environ. Le coût du voyage est fixé à \$275., tous frais compris. — L'emplacement de la future église de Limoilou est définitivement choisi. Elle sera érigée sur le fief de l'Hôtel-Dieu, à quelques arpents du chemin de Beauport, côté sud. Deux rues, aboutissant à ce chemin seront ouvertes, ainsi qu'une troisième, transversale, qui reliera les deux premières. En attendant que cette église soit prête, la messe sera dite dans la chapelle temporaire de la bâtisse en pierre, située à l'extrémité sud de la corderie. M. T. Fournier, ex-juge de la cour suprême du Canada, est décédè la semaine dernière' à l'âge de 73 ans. Il appartenait à

l'école libérale.

Directeur: M. l'abbi D. GOSSELIN, curs du Cap-Sant', Portneuf.